

ÉPINAL

Coups de pouce à l'insertion à l'école de la deuxième chance

Des stagiaires de l'école de la deuxième chance ont été encouragés dans leurs projets par un soutien financier bienvenu de la part de la fédération des décorés du travail, tandis que d'autres ont été primés pour leur implication dans un concours inscrit dans l'opération « Les coulisses du BTP ».

Ils se prénomment Samantha, Sophia, Tania, Alexis, Inès. Ils ont pour point commun, comme d'autres de leur âge, d'avoir décroché du système scolaire traditionnel. L'école de la deuxième chance (E2C) d'Épinal, la bien nommée, leur a donné l'opportunité de rebondir, comme elle le fait, chaque année, pour une centaine de jeunes âgés de 16 à 25 ans.

Ici, on se recentre sur les compétences de chacun avec l'idée, comme le rappelle Stéphanie Pitance, responsable de pôle, « que chacun des jeunes puisse trouver sa propre solution ».



Des stagiaires de l'E2C ont été récompensés par la fédération du BTP88 et la fédération des décorés du travail. Photo VM/J-C.P.

Des ateliers, des entretiens, des partenariats, des stages de découverte du monde de l'entreprise sont mis en place, parmi les activités pilotées par l'E2C qui invite également ses jeunes

stagiaires à se tourner vers des métiers porteurs, méconnus ou encore auréolés d'a priori.

Dans les coulisses du bâtiment
Dans le monde du BTP par

exemple, où le recrutement est régulier et facilement tourné vers l'apprentissage. L'opération « Les coulisses du bâtiment » a, cette année, permis de mettre en lumière diverses pro-

fessions sur le vaste chantier de la Boussole, à Saint-Dié (sur place ou en diffusion vidéo, crise sanitaire oblige) pour des collégiens de 3^e, des jeunes demandeurs d'emploi et des stagiaires de l'E2C.

Une visite qui donnait également lieu à un petit concours invitant à rendre compte de la journée, transcrite, pour un petit groupe de jeunes de l'E2C, sous forme d'un roman-photo. Lesquels ont été primés par Delphine Greiviss, représentant la fédération vosgienne du bâtiment, avec des bons cadeaux.

Un coup de pouce bienvenu qui s'est aussi associé pour deux stagiaires (Samantha et Sophia) à un chèque de 100 €, également remis récemment dans les locaux de l'E2C d'Épinal, par Patrick Ramelli, président de l'antenne régionale de l'association des décorés du travail, en relais local d'une opération qui soutient chaque année cent stagiaires des E2C en France.

Jean-Christophe PIGNON

ÉPINAL